



未来の君も

きっとここで

笑顔になる

連携型中高一貫教育校

小瀬高だより



2023.3.22
No.50

思い出を胸に、次のステップへ

今年一年、たくさんの出来事があり、貴重な思い出ができました。

短い春休みではありますが、「次のステップ」に向けての準備を進めてください。



入学式では、33名の新入生が小瀬高校の仲間になりました。



生徒会が中心に企画したクラスマッチでは、新たな取組として「e-スポーツ」にチャレンジしました。



地域の教育資源を活用した、小瀬高校でしかできない貴重な取組「ゴルフ学習」



今年の体育祭は「縦割り班」で実施しました。新たな交流も生まれ、一致団結することができました。



快晴の中行われた高校野球の茨城県大会では、数年ぶりに吹奏楽部の演奏と歓声が球場に戻ってきました。全力でプレーする野球部員の表情は、とても輝いていました。

高校生花いけバトル茨城大会に、チーム勿忘草として出場した岡崎さん・桑名さんは、見事に優勝し、香川県で行われた全国大会に出場しました。



たくさんの思い出を胸に、小瀬高校を巣立った3年生。自分が選んだ道でしっかりと努力してください。

No Challenge No Future